

Vom Umgang mit der Natur

Am 13. Juli 2018 - 19 Uhr

Die Erde gehört nicht den Menschen; der Mensch gehört der Erde. Dieses wissen wir: Alle Dinge sind miteinander verbunden wie das Blut, das eine Familie vereint. Alle Dinge sind miteinander verbunden. Was immer der Erde widerfährt, widerfährt auch den Kindern der Erde. Der Mensch hat nicht das Gewebe des Lebens geschaffen; er ist in ihm lediglich eine Faser.



Saron Cabero, gebürtig aus Bolivien, jetzt beim Entwicklungspädagogischen Informationszentrum in Reutlingen (EPiZ). Der Schwerpunkt ihrer Arbeit liegt auf dem erst wenige Jahre alten Gesellschaftsmodell „Buen Vivir“ (gutes Leben), das die südamerikanischen Länder Bolivien und Ecuador zu verwirklichen versuchen und das den Wandel in Politik, Wirtschaft und Gesellschaft anstrebt, beziehungsweise bereits vollbracht hat. <http://www.epiz.de>

Geschichten: Ars Narrandi e.V **Musik :** Florian Vogel und Martin Keller

Ein Abend zu SDG 12

„Eine nachhaltige Bewirtschaftung und effiziente Nutzung der natürlichen Ressourcen“